

KIM

Pastikan Tepat Sasaran, Tim Wasev Mabas TNI Tinjau Hasil Opster di Kodim 0829/Bangkalan

Ahmad Rohanda - KIM.WEB.ID

Dec 3, 2024 - 21:24



Bangkalan - Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Operasi Teritorial (Opster) TNI TA 2024 melaksanakan peninjauan hasil Opster TNI di Kodim 0829/Bangkalan Korem 084/Bhaskara Jaya Kodam V/Brawijaya, bertempat di Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur, Senin (2/12/2024).

Ketua Tim Wasev Opster TNI Letkol Adm Ichsanuddin Isma, S.E.,M.M., menyampaikan bahwa kegiatan Opster TNI ini telah dilaksanakan selama 60 hari dengan melibatkan 160 personel yang terdiri dari Kodim 0829/Bangkalan, Denzibang 1/V, Denkesyah 05.05.04, Pemda Kab. Bangkalan dan jajarannya. Hasil yang telah dicapai meliputi sasaran fisik dan non fisik.

Sasaran fisik berupa renovasi gedung di SMA 1 Bangkalan, penanaman Jagung seluas 20 Ha, pembuatan 2 (dua) titik sumur bor sebagai sarana pengairan lahan Jagung serta RTLH (Rumah Tinggal Layak Huni) dengan merehab 10 unit rumah. Sedangkan sasaran non fisik berupa ceramah Wasbang (Wawasan Kebangsaan) Belanegara, pertanian, peternakan, bahaya Narkoba, hukum dan radikalisme, penanganan stunting dan pelayanan kesehatan masyarakat, pembinaan Kelompok Tani serta pembagian bahan kontak untuk masyarakat sekitar.



“Saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam mendukung pelaksanaan kegiatan Opster di Kodim 0829/Bangkalan hingga dapat terlaksana dengan baik dan tepat sasaran. Hal ini terbukti dengan kerja sama yang baik antara seluruh komponen yang ada di Kabupaten Bangkalan, maka seluruh pekerjaan pada kegiatan Opster TNI TA 2024 dapat selesai sesuai dengan harapan,” ungkap Ketua Tim Wasev Opster TNI.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasiter Kasrem Kolonel Inf Hari Subarkah, S.I.P., M.M., Dandim 0829/Bangkalan Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd., Kadistan Bangkalan Ir. Puguh Santoso, Pasiter Kodim 0829/Bangkalan Kapten Inf Ali Imron, Amd., serta Forkopimcam Kec. Socah, Kepala Desa Keleyan dan Pejabat terkait lainnya. (Puspen TNI)